

Fecha: 20-05-2025 Medio: El Insular Supl.: El Insular Tipo: Noticia general

Título: Municipio explora terreno para nuevo cementerio en Castro

Pág.: 3 Cm2: 576,6 VPE: \$363.861

Tiraje: Lectoría: Eavorabilidad: 2.500 7.500

Favorabilidad: No Definida



Municipio explora **terreno para nuevo cementerio** en Castro

Mientras tanto se construirán nichos en altura debido a la capacidad limitada del camposanto ubicado en avenida Galvarino Riveros.



Entre ellas el visto bueno a un proyecto que permitirá la construcción de sepulturas en altura cuya iniciativa fue aprobada en forma reciente por el Concejo Municipal.

Sin embargo, dijo el alcalde Baltazar Elgueta, es de real urgencia salir a explorar una alternativa que permita la construcción de un nuevo cementerio para la capital provincial. "En los próximos días tendremos que licitar

"En los próximos días tendremos que licitar para ir concretando esa construcción en el cementerio municipal, eso nos permite estar un poco tranquilos, pero no así en el transcurso del tiempo vamos a ir viendo un terreno para adquirir para un nuevo cementerio, porque con el tiempo eso va a colapsar", dijo el jefe comunal.

Elgueta admitió que el radio urbano de Castro no ofrece las condiciones de espacios para levanta un cementerio razón por la cual es



búsqueda se deberá realizar en las afueras de la ciudad.

A este respecto el alcalde castreño mencionó que "en el radio urbano ya no hay un terreno para hacer un cementerio, bueno esto va aparejado también con el centro de tratamiento integral".

Baltazar Elqueta precisó que en este sentido

Baltazar Elgueta precisó que en este sentido se gestionará la obtención de recursos a través de la Subsecretaría de Desarrollo Regional y Administrativo (Subdere) para asegurar la compra de un sitio.

Un proceso que considera diversas gestiones asociadas a la autorización que debe entregar el Ministerio de Salud.

NICHOS

Alrededor de 200 nichos en altura serán construidos en el actual Cementerio Municipal de Castro debido a la escasa capacidad superficial que presenta.

Una situación similar presenta el campo santo parroquial ubicado al final de la calle "Augusto Riffart" y emplazado en las cercanías del Estadio Municipal y el Hospital Base.

El concejal, Jorge Bórquez, recordó que existe una zona que era foco de inundaciones la cual fue intervenida para evacuar las aguas lluvias siendo el área donde se pretenden construir estas nuevas sepulturas.

"Y en esa parte de terreno que queda se proyectan unas cinco etapas más de nichos

"Y en esa parte de terreno que queda se proyectan unas cinco etapas más de nichos (...) tiempo exacto no hay, ellos (Secplan) nos dijeron aproximadamente tres años de acuerdo a la proyección a todo eso hay que ir destinando fondos municipales para la construcción de estos nichos", sostuvo.

La capacidad del recinto obedece al mismo fenómeno que se produce en los comentarios rurales los que debido a la

La capacidad del recinto obedece al mismo fenómeno que se produce en los cementerios rurales los que debido a la falta de espacio han obligado a las familias de estos sectores a buscar sepulturas en la ciudad.